

NOTE

SUR UN

CAS DE NIDIFICATION ANORMALE DU MARTIN-PÊCHEUR

(*ALCEDO ISPIDA*)

PAR

M. R. REBOUSSIN

On sait que le Martin-pêcheur a l'habitude de nicher dans des trous creusés au flanc des berges, des rivières ou des ruisseaux, ou sinon d'une faible distance de l'eau, comme je l'ai observé à Monplaisir (Sargé, Loir-et-Cher) où j'ai trouvé un nid de cette espèce établi dans une assise de sable, près d'un bois, à 25 mètres d'un ruisseau. Cependant le 6 mai 1898, sur le revers d'un coteau boisé, situé à 200 mètres du Loir, j'ai découvert dans un talus, sous une grosse racine, un couloir où un Martin-pêcheur avait établi son nid.

Une personne très digne de foi m'a cité un fait qui montre encore mieux que cet Oiseau ne s'astreint pas rigoureusement à nicher dans le voisinage des eaux. Elle connaissait, en effet, un nid de Martin-pêcheur placé dans un bois à 2 kilomètres environ de toute nappe d'eau.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Ornis - Journal of the International Ornithological Committee.](#)

Jahr/Year: 1900

Band/Volume: [11](#)

Autor(en)/Author(s): Reboussin Roger

Artikel/Article: [NOTE SUR UN CAS DE NIDIFICATION ANORMALE DU MARTIN-PECHEUR 334](#)